



Bonjour à tous les Rennais !

Voici des nouvelles de la Toussuire :

- nous sommes partis comme prévu dimanche à 5h15
- nous sommes arrivés vers 18h30
- nous avons mangé puis nous sommes allés chercher nos skis

Après un bon petit déjeuner , nous sommes allés skier hier.

Notre moniteur s'appelle Jean-Christophe.

Nous avons déjà progressé.

Nous avons profité du soleil toute la journée.

Après le ski et le goûter, nous avons relevé 4 défis.

Nous avons recommencé aujourd'hui. Il neigeait mais nous avons très bien réussi. C'était super ce soir, défi bonhomme de neige et bataille de boule de neige !!!

Merci d'avance pour votre article sur le site de l'établissement.

Nous vous enverrons des nouvelles prochainement.

Bonne journée.

Les skieurs de la Toussuire



